



Se prevé riesgo en cien comunas de la zona centro sur.

Se esperan altas temperaturas para mañana

Conaf refuerza su monitoreo ante riesgo de incendios forestales

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) alertó un aumento importante en el riesgo de incendios forestales en la zona centro sur, particularmente entre las regiones del Maule, Ñuble, O'Higgins, Metropolitana, Biobío y La Araucanía, debido a las altas temperaturas que se registrarán durante este fin de semana.

Según la información determinada por el "Botón rojo", herramienta que identifica zonas de mayor exposición a siniestros, y que en este caso da cuenta de que la alerta alcanzaría su punto más crítico el sábado 7, al determinar cerca de 100 comunas en condiciones de alto riesgo. Por ello, la institución ordenó reforzar el monitoreo de preventión en las 2,2 millones de

hectáreas que corren riesgo de ignición y propagación de incendios forestales y entregaron una serie de indicaciones para las zonas más afectadas por el alza de temperaturas.

Algunas de ellas responden a acciones preventivas como no usar maquinaria que genere chispas, no encender fogatas, posponer trabajos agrícolas y mantener un entorno limpio de pastizales secos.

El director nacional de Conaf Rodrigo Illesca dijo que "hacemos un llamado a la responsabilidad: no encienda fuego al aire libre, no queme basura en zonas rurales, tenga precaución al usar maquinaria que genera chispas y extreme los cuidados en estos días de mayor riesgo".